



Baden-Württemberg.de

VERKEHRSMINISTER

Winfried Hermann



Sebastian Berger

Winfried Hermann ist Minister für Verkehr.

Winfried Hermann wurde am 19. Juli 1952 geboren und wuchs in Rottenburg am Neckar auf. Er studierte an der Universität Tübingen die Fächer Deutsch, Politik und Sport. Anschließend absolvierte er das Referendariat zum Gymnasiallehrer in Stuttgart, wo er danach bis 1984 als Lehrer tätig war. Anknüpfend an diese Ausbildung engagierte sich Hermann von 1984 bis 1988 ganz besonders zu den Themen Schule, Jugend und Sport als Landtagsabgeordneter für den Wahlkreis Stuttgart II. Ab 1989 leitete er dann für neun Jahre unter anderem den Fachbereich „Gesundheit und Bewegung“ bei der Volkshochschule (vhs) Stuttgart.

Das Thema Verkehr und Nachhaltigkeit beschäftigte ihn bereits ab 1998: Bis 2011 war er als Mitglied des Bundestags für den Wahlkreis Tübingen mit den Arbeitsschwerpunkten Umwelt, Nachhaltige Entwicklung, Verkehr und Sport. Er war außerdem als sport- und verkehrspolitischer Sprecher der Bundestagsfraktion tätig. Bevor Hermann schließlich 2016 in den Landtag zurückkehrte, übernahm er von 2009 bis 2011 den Vorsitz des Ausschusses Verkehr, Bau und Stadtentwicklung.

Winfried Hermann ist seit 1982 Mitglied bei den Grünen. 1992 bis 1997 hatte er den Landesvorsitz von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN inne.

2011 wurde er erstmals zum baden-württembergischen Verkehrsminister ernannt. Diese Aufgabe übt er seitdem nun in der dritten Legislaturperiode aus.

Er lebt mit seiner Frau in Stuttgart und hat ein Kind.

Ministerium für Verkehr: Winfried Hermann

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/regierung/mitglieder-der-landesregierung/winfried-hermann>